



Teoría de la Conspiración

Es al interior del partido en el poder en donde la misoginia, las contradicciones y desde luego, las conspiraciones, están a todo vapor, particularmente en los grupos que controlan tanto el coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, y el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández.

Acostumbrado a los reflectores, y en su afán de protagonismo, incluso antes de que Claudia Sheinbaum Pardo rindiera protesta como presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos ante el Congreso de la Unión, Monreal se adelanta a las decisiones de Sheinbaum para imponer sus directrices y luego tiene que salir a hacer las respectivas aclaraciones. El ejemplo más reciente es el tema de la desaparición de los organismos autóno-

mos, en donde, aunque la presidenta dijo que no era prioridad, el líder de los diputados morenistas salió por su cuenta con la agenda de que pronto van a desaparecer los organismos autónomos.

Otro tema en donde la presidenta Claudia Sheinbaum se vio obligada a dar un manotazo, para decir que la reforma al poder judicial ya es un hecho, y va porque va, fue con el coqueteo que se empezaba a dar entre el Senado y la SCJN, después de que Gerardo Fernández Noroña, recibiera la visita de Norma Piña, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y al terminar su reunión, Noroña confirmó "la recuperación del diálogo con el Poder Judicial" tras promulgación de la reforma.

"No tengo conocimiento de la reunión (entre Gerardo Fernán-

dez Noroña y Norma Piña). No sé qué se trató ahí, fue algo que organizó el presidente del Senado", dijo secamente en conferencia de prensa, para luego citar que la Corte está impedida de "revisar cambios constitucionales" y citó los artículos 39 y 135 de la propia Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos

Hasta ahora, tanto Poder Ejecutivo y Poder Legislativo cuentan con una relación accidentada, y de poco les va a servir la mayoría legislativa que tiene Morena y la presidenta Claudia Sheinbaum si los coordinadores parlamentarios son los principales saboteadores de la relación y quieren controlar al Ejecutivo, bajo amenazas de cometer "traición" y transfugarse a otras fuerzas políticas para ser oposición.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



Trabajadores de Limpia y Recolección de basura dieron la "bienvenida" a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, con el lanzamiento de toneladas de basura sobre la entrada a la demarcación. Alegaron que no se les había pagado puntualmente su quincena. Más tarde se retiraron con sus desechos. (Foto: Cuartososcuro)